



TEJO

Taxus baccata

TAXÁCEAS

Es una especie de gran longevidad (hasta 2.000 años) que actualmente está en vía de regresión en nuestra Península, a pesar de haber sido muy abundante en otras épocas.

Se han encontrado fósiles de la era Terciaria.

Toda la planta es venenosa, excepto la parte carnosa (arilo) de las fructificaciones, que son rojas y dulces.

La diseminación de las semillas (son tóxicas) la efectúan las aves, que tragan los falsos frutos y expulsan las semillas a largas distancias.

Se utiliza como ornamental, permitiendo la poda; su crecimiento es muy lento.